



Wir freuen uns, Ihnen heute eine erfreuliche Mitteilung machen zu können. Aufgrund der steigenden Lebenshaltungskosten und der allgemeinen Teuerung hat das Land Vorarlberg den **Wohn- und Heizkostenzuschuss für das Jahr 2023/24 von 330 auf 500 Euro erhöht**.

Sofern Sie im Frühjahr 2023 bereits den Heizkostenzuschuss PLUS erhalten haben, werden Sie diesen erhöhten Zuschuss **automatisch auf Ihr Konto überwiesen** bekommen. Sie müssen keinen weiteren Antrag stellen oder zusätzliche Schritte unternehmen. Unser Ziel ist es, die Unterstützung für Sie wieder so einfach und unkompliziert wie möglich zu gestalten.

Die automatische Überweisung erfolgt über Ihre Wohnsitzgemeinde, um sicherzustellen, dass Sie den Zuschuss rechtzeitig erhalten. Diese Maßnahme ist Teil unserer Bemühungen, die finanzielle Belastung durch steigende Energiepreise abzufedern und Sie in dieser schwierigen Zeit zu entlasten.

Der erhöhte Heizkostenzuschuss von 500 Euro kommt bis zu 40.000 Vorarlberger Haushalten zugute und wir sind überzeugt davon, dass diese Unterstützung des Landes Vorarlberg ein wichtiger Beitrag zur Bewältigung der steigenden Kosten ist.

Sollten Sie Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, finden Sie alle Informationen auf [www.vorarlberg.at](http://www.vorarlberg.at) oder fragen Sie in Ihrem Gemeindeamt.

Landeshauptmann Mag. Markus Wallner

Landesrätin Katharina Wiesflecker